
關心妍2022
年6月於紅館舉行入
行20周年演唱會，今
年4月20日，她會再
踏紅館舉行一場 「關
心妍Shine妍亮福音
慈善演唱會」 。這次
她不但擔任整個慈善
騷的統籌，更冒上會
蝕錢的風險，目的
是發放正能量，並邀
請低收入家庭、學生
以及患病人士到來欣
賞。
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關心妍（Jade）接受《大公報》專訪時表
示，2022年才於紅館開騷，今次再踏此舞台，絕非
舉行part 2演唱會。她說： 「去年開了演唱會，我已
好滿足，沒有想過短期內再開騷。早前我為一家慈善
機構籌款演出，就想到自己的慈善基金，其實亦可以
辦慈善騷。」 她隨即入紙申請紅館檔期，心想最少也
要兩三年才會獲批，估不到紅館卻給了4月的檔期。
Jade說： 「我真是好驚訝。上次演唱會有半年時間籌
備，今次只得四個月，先不講籌備演出，而是要研究
怎樣籌錢，因為做四面台演唱會成本很大。我即時有
點怯，錢從何來呢？」

要管數盼收支平衡
她決定籌辦這個慈善騷，首先得想出整個演出概

念。2022年開演唱會，Jade有邀請一些低收入家庭來
欣賞，她記得有一位四歲的小朋友，整晚看得很開
心，成為了她人生的回憶。

Jade說： 「我是歌手，覺得看演唱會是很理所當
然的事，但原來演唱會門券對一些人來說很貴。所
以，今次我想免費請一班低收入家庭、患病的朋友來
看。我的慈善基金都有幫助一些病患或情緒受困擾的
朋友，例如為自閉症、抑鬱症、過度活躍症患者做音
樂治療。我覺得香港經歷了新冠疫情，很多人都受到
衝擊，希望今次演唱會可以澆灌大家的心靈，透過我
們的歌聲及分享，帶出正能量。」

Jade坦言這次演唱會所唱的歌，福音歌與流行曲
並存，加上是慈善騷，找贊助比較困難，只能靠大家
捐助。她說： 「只要12000張門票賣光，我就可以平
衡收支。但當中要捐1000張門票給低收入家庭，約
100萬元，這筆錢需要籌回來。不過，很多朋友好
好，除了買票來睇騷支持，更多買幾張做慈善。」

至於演唱會的製作費，她預計要四百萬至五百萬
元。Jade感恩身邊朋友出手襄助，願意先拿錢出來當
投資。她表示已跟朋友們說明，不會有錢賺，能拿回
成本已偷笑；如果真的蝕錢，她亦承諾會幫助補貼朋
友。Jade笑說： 「所以現在我要 『孭數』 ，又要 『跑

數』 。以前我未試過這樣做，概念是
很新的，很多人會說我傻，但我很
希望將祝福帶給香港人。」

老公女兒全力支持
以往Jade舉行演唱會，不

用管數，相對輕鬆。但今次兼
顧演出之餘亦要顧全大局，也
向不少朋友碌 「人情卡」 。
她不諱言辦這個騷很辛苦，
很 「瘋癲」 。但她很想去
試： 「我的慈善基金成立八
年，不是被太多人認識，希
望透過今次的慈善演唱會，
讓更多人認識，基金也可以嘗
試一個新模式去做慈善，所以
我勇敢地去試。」 Jade邀請了
不少朋友擔任嘉賓，暫定有六
位，他們都有自己的經歷，有故
事可分享給大家。她很感激朋友都
不收酬金來演出，大家也想做一些
事，祝福香港。她笑言有提醒嘉賓們
不要用太多時間說自己的故事，因為超
時會被場館方面罰款。

Jade續指，從來在紅館開一場演唱會，
不會賺錢，除非開到兩場，但她沒有這麼多資
金。問到老公有出手資助嗎？她笑說： 「當然有，
我自己的慈善基金也有捐錢，女兒的利是錢也拿出來
買演唱會門票，女兒更幫忙呼籲朋友仔支持。如果之
後要 『孭數』 ，老公會跟我一齊負責。這個慈善騷舉
行過後，如果大家經常見到我出來工作，就即是我要
努力工作來還錢了。」

問到以後再開騷是否會採用此形式？她指今次為
慈善才會試用這個模式，是一個很新的方法。雖然籌
辦過程不容易，但她希望入場的觀眾，離開時都能得
到一些信息。
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年齡：43歲
● 「妍亮生命慈善基
金」 主席

演繹歌曲（部分）：
《你有心》
《放生》
《優先訂座》
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▶ 「關心妍Shine妍亮福
音慈善演唱會」 海報。

關心妍小檔案

化妝：Davina 髮型：Adrian @ salon_chemistry 場地：Studio Meta

▲關心妍（左）與
丈夫及女兒。

網絡圖片

▲關心妍（左）2022年在紅館舉行
演唱會，女兒上台表演。 資料圖片

▲關心妍希望唱出正能量。
◀關心妍做慈
善獲家人、朋
友支持。

關心妍關心妍44月開慈善騷月開慈善騷
蝕本都做蝕本都做

【大公報訊】陳奕迅（Eason）
推出全新單曲《塵大師》，MV
已於昨晚上線。新歌以輕鬆豁達
的氛圍與樂迷分享 「心法」 ，面
對問題只要處之泰然，就可以
OK冇事。歌詞當中的五個字：
「艾東喼雅斯」 ，表達的是心態

決定境界。
Eason親自上陣拍攝《塵大

師》MV，要與多名舞者合演「千
手觀音」，過程極具挑戰。他與
舞者要非常合拍，抓緊歌曲節奏，
才能呈現這個MV的效果，為此，
團隊拍足整整一天才完成。

Eason早前在社交媒體貼出
「塵大師」 卡通公仔，以及自己

在雪地上盤膝的相片，隨後上載
《塵大師》MV預告。粉絲知道
他有新歌，非常期待，有人留
言： 「塵大師，麻煩幫我算下陳
奕迅幾時發新歌啊。」 也有粉絲
將 「塵大師」 卡通公仔二次創
作，換上Eason過往不同演唱會
的造型，非常有心思。

《塵大師》由陳奕迅主唱，
集合現今知名的音樂人組成強勁
班底，打造這首表達心境豁達同
時值得玩味之作。

【大公報訊】由香港導演鄭保
瑞執導的電影《命案》以及許鞍華
執導的紀錄片《詩》，將成為第47
屆香港國際電影節開幕電影。

主辦方昨日舉行記者會，公布
今屆電影節將於3月30日至4月10
日舉行。今年選映來自64個國家及
地區的近200部電影，當中9部為
世界首映、6部為國際首映、67部
電影為亞洲首映，在電影院及網上
平台將放映超過320場。香港國際
電影節協會主席、香港電影發展局
主席王英偉表示，今年電影節是香
港邁入復常後舉辦的第一屆，希望
電影人以及海內外的觀眾都能夠支
持電影節，讓這個 「火把」 一路傳
承下去。

今屆電影節焦點影人為導演鄭
保瑞，其新作《命案》將在電影節
進行亞洲首映，亦是開幕電影之
一。另一部開幕電影則為許鞍華導
演的紀錄片《詩》，該紀錄片將在

電影節進行世界首映。
許鞍華分享拍攝經歷時坦言，

她愛讀詩，一直想找機會拍攝這一
題材。紀錄片《詩》聚焦於詩人本
身，由他們的成長經歷、性格形
成，摸索出他們為何寫詩的人生脈
絡。許鞍華表示， 「很少有人會拍
詩歌，看紀錄片的人也不多，我希
望不負所託，希望大家看完都有所
得。」

電影節3．30開幕
許鞍華鄭保瑞新作首映

◀鄭保瑞（右四）
與電影《命案》劇
組站台。

中新社

▼許鞍華愛讀詩，
所以執導一部紀錄
片《詩》。

香港中通社
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▲陳奕迅在MV中與舞者合演 「千手觀音」 。


